

Toyota unterstützt erneut "Handball-Stars go school"

Auf einer Pressekonferenz im Rahmen des DHB Medientages in der SAP Arena in Mannheim fiel der Startschuss für die dritte Runde von Handball-Stars go school. "Die Nachfrage ist enorm. In den letzten beiden Jahren haben sich weit über 1000 Schulen bei uns beworben.", sagt DHB-Manager Heiner Brand.

„Handball-Stars go school“ ein Gemeinschaftsprojekt von Toyota, dem DHB und der DKB Handball-Bundesliga. Ziel der bundesweiten Nachwuchsaktion ist es, Schülerinnen und Schüler für Handball zu begeistern. Hierfür besuchen Bundestrainer Martin Heuberger, Schirmherr Heiner Brand, Handball-Legende Stefan Kretzschmar, die Weltmeister Christian Schwarzer und Markus Baur und weitere ausgewählten Handballer von März bis Juni 2013 erneut 25 Schulen bundesweit. Teil des Programms ist eine zweistündige exklusive Trainingseinheit mit einem Handball-Star für die Gewinner-Klassen. Es folgt ein Handball-Event auf dem Schulhof für alle Schülerinnen und Schüler der jeweiligen Schule.

Lehrer sowie Schülerinnen und Schüler zwischen 11 und 17 Jahren können sich auf der Website www.handball-in-schulen.de für eine Teilnahme an diesem Projekt bewerben. Mit etwas Glück gehören sie zu den 25 ausgewählten Klassen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Handball-Stars go School.